

Metroforum

La chaire pour les transition métropolitaines

Changement climatique et transitions écologiques

Victoria Sachse · Wednesday, December 18th, 2024

épistémè

22
23

**La ville comme
laboratoire
des transitions**

Changement climatique
et transitions écologiques

Projet soutenu par :

MÉTROPOLE
EUROPÉENNE DE LILLE

entreprisesetités

En partenariat avec :

Université
de Lille

FRANCE
2030

METROFORUM

Face à la crise environnementale et climatique, l'utilisation des notions de transitions écologiques semble s'imposer comme une réponse à la fois épistémologique, politique et pratique. Cette volonté de transformer le réel se traduit sur plusieurs plans. Tout d'abord, un volet recherche destiné à construire l'intelligibilité des phénomènes liés au renouvellement urbain ensuite des projets émergents qui dessinent des devenirs souhaités, tels la reconnexion de la ville avec ses habitants mais aussi avec le monde paysan, le développement des circuits courts, les tiers lieux,

- **Coralie Schoemaeker** est coordinatrice du projet CPER ECRIN, ensuite des projets émergents qui dessinent des devenirs souhaités, tels la reconnexion de la ville avec ses habitants mais aussi avec le monde paysan, le développement des circuits courts, les tiers lieux, etc. que présenteront

- **Juliette Lamy** est chargée de projet communication grand public, appropriation, capacitation au sein du collectif des paysans urbains du Trichon. Educatrice spécialisée de formation et durant 20 ans, elle termine en ce moment un master en management de structures sociales et culturelles en économie sociale et solidaire.
- **Jean-Baptiste Assouad** est membre fondateur de l'écopôle EDENN depuis 2020 et coordinateur depuis 2022. Il participe activement au développement et à l'animation du site auprès de différents publics : structures membres ou partenaires, universitaires, public en insertion, entreprises, grand public... Membre de Toulouse Métropole Impact (label French Impact), il est également responsable du projet Caissalim sur le Nord Toulousain, premier projet qui s'inspire de la Sécurité Sociale de l'Alimentation sur Toulouse

Conférence du cycle « La ville comme laboratoire des transitions » proposé par Epistémè en partenariat avec MetroForum

Si le terme « transitions » annonce une ère nouvelle marquée par les « innovations », il évoque aussi les lieux d'élaboration des projets innovants . A cet égard, la ville sert de démonstrateur et de vitrine à l'échelle du territoire. Proposer une réflexion sur les processus d'urbanisation, sur l'évolution des stratégies urbaines, analyser les dynamiques qui émergent, les conséquences en termes de transitions professionnelles, tels sont les questionnements autour desquels Epistémè souhaite alimenter la réflexion et ouvrir le débat pour l'année 2022-2023.

Vidéo Conférence



RETROUVER LA VIDEO SUR LE SITE D'EPISTEME

Intervenant-es

Jean-Baptiste Assouad

Juliette Lamy

Coralie Schoemacker

This entry was posted on Wednesday, December 18th, 2024 at 12:16 pm and is filed under [Actualité](#), [Comprendre](#) You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Responses are currently closed, but you can [trackback](#) from your own site.

